



デイサービス 夏号

梅雨が例年になく長引き、うっとうしい日が続いていますね。湿度も高く、蒸し暑く、体調管理を整えるのも難しい時期であると思われます。梅雨と湿気に負けないよう利用者と共に毎日楽しく過ごしつつ、快適な夏を過ごしていきましょう！^o^!

津軽三味線慰問（4月）

津軽三味線、相撲甚句の慰問団が来園されました。利用者も親身に聴かれていました。



こいのぼりイベント・嬉野中学職場体験（5月）

嬉野中学校2年の生徒が職場体験に来園し、端午の節句にちなんで、こいのぼりのゲームや壁面作りで利用者と会話をしたり、ゲームを楽しみました。



嬉野中学校福祉委員の生徒来園！（6月）

嬉野中学校福祉委員の生徒が来園し、利用者と一緒に折り紙を折ったり、風船バレーをして楽しみました。



グループホーム

夏号

ジメジメした梅雨が続いていますが、皆さんいかがお過ごしですか？
グループホームの皆さんはそんなうっとうしい天気にも負けず元気いっぱいです。
今回もその様子を少し紹介します。

April 4

4月には満開の桜をバックに記念撮影をしました。利用者は美しい桜を目にして「毎年毎年桜はきれいに咲いてくれるなあ」と言いながら感動してみえました。

また、桜餅づくりにも挑戦され、悪戦苦闘されながらも楽しんでおられました。皆さん上手に作っていましたよ。



5月

5月は鯉の作品作りやどら焼き作りを楽しみました。

鯉の作品作りは利用者の皆さん熱心に集中して取り組まれ、大変立派なものができあがりました。

皆さんご覧ください！素晴らしいでしょ!!(*^。^*)



6月

6月は盛りだくさん、アジサイの花と記念撮影をしたり、^{かっぱ}河童をテーマにしたレクリエーションに参加していただいたり、じゃが芋の収穫をしたりしました。

むつみ農園の収穫は始まったばかり、これからも楽しみです。

